

# Une première pour Corminbœuf

**COUPE FRIBOURGEOISE • La Glânoise a souri à Yves Corminbœuf. A Ursy, le Broyard a multiplié les accélérations pour fêter son premier succès en VTT depuis sa leucémie!**

FRANÇOIS ROSSIER, URSY

En cyclocross, Yves Corminbœuf a connu tous les honneurs en accumulant les triomphes aux quatre coins du pays. En VTT, une discipline qu'il apprivoise depuis son retour à la compétition après sa leucémie, il n'avait encore jamais connu le bonheur enivrant de la victoire. C'est désormais chose faite après son succès samedi à Ursy lors de la 2<sup>e</sup> manche de la Coupe fribourgeoise.

Le plateau glânois n'était certes pas le plus relevé de ces dernières années (voir ci-dessous), il n'empêche que le Broyard a fait valoir un panache certain pour s'imposer. «Yves a passé plus la moitié de la course devant. Il mérite son succès», reconnaît sportivement Florian Peiry, le dauphin de Corminbœuf, heureux et surpris de se retrouver aux avant-postes. «Hier (ndlr: vendredi), j'ai gagné en Valais, je me demandais comment j'allais me sentir aujourd'hui (samedi). J'ai pu suivre les meilleurs. La forme est là, mais maintenant je dois faire attention à bien récupérer. L'enchaînement des courses m'avait joué des tours l'an passé», tempère le Gruérien, qui n'hésite pas à revoir ses ambitions à la hausse. «Je veux défendre mon maillot jaune en Valais (ndlr: il est leader avec deux victoires en deux courses). J'aimerais aussi bien gagner une fois la Coupe fribourgeoise.»

## Dafflon est averti

Voilà Xavier Dafflon, vainqueur des cinq dernières éditions, averti. Etonnamment distancé samedi, le Sarinois n'avait pas la moindre explication à sa méforme. «Je n'avance pas et je ne sais pas pourquoi», avoue-t-il. Le redoutable Cape Epic, disputé à la fin mars en Afrique du Sud, aurait-il laissé des traces? «Peut-être...», lâche-t-il en haussant les épaules.

Dans l'aire d'arrivée, le héros du jour, Yves Corminbœuf, peinait à exprimer ses sentiments. «C'est super, vraiment super. Je suis content de ma forme. J'ai disputé un marathon le week-end passé en Allemagne (ndlr: il s'est classé 13<sup>e</sup>) et je constate que je récupère bien», raconte le vainqueur du jour, qui n'a pas ménagé ses efforts pour tenter de décrocher ses adversaires. «J'ai attaqué plusieurs fois pour isoler un petit groupe à l'avant. Avec mon explosivité, je savais que je pouvais «mettre une mine» dans la dernière bosse et m'octroyer une petite marge», commente le biker de Ménières, qui a franchi la ligne d'arrivée avec six petites secondes d'avance sur Peiry.

## Tourner la page

Avec ce premier succès en VTT, Corminbœuf aura droit aux félicitations de son nouvel employeur BMC qui lui demande de «s'aligner dans les courses régionales et d'être devant». Conscient du «niveau de fou» sur les manches de la Coupe de Suisse, le Broyard a décidé de fixer ses objectifs sur les courses longues distances, qui lui réussissent plutôt bien en ce début de saison. «Je veux réussir un top 10 sur l'Elsa Bike (ndlr: Estavayer-le-Lac). Je vais aussi m'aligner sur le Grand Raid - que je n'ai encore jamais disputé - et participer aux championnats de Suisse du marathon», dévoile-t-il.

Avant cela, Corminbœuf devra se soumettre demain à une dernière ponction de moëlle. Plus de quatre ans après sa foudroyante leucémie, il pourra alors enfin tourner la page. Et poursuivre le livre de sa vie en espérant ajouter d'autres chapitres aussi éclatants que celui entamé samedi à Ursy. I



A trois semaines de l'Elsa Bike, son premier objectif de la saison, Yves Corminbœuf a fait le plein de confiance en s'imposant à Ursy. VINCENT MURITH

## COUP PAR COUP

# C'est pas le pied!

**Coup de blues.** Dans l'aire d'arrivée, Joël Niederberger déambule en short et en tee-shirt. Une tenue pas vraiment réglementaire pour le 2<sup>e</sup> du classement général de la dernière Coupe fribourgeoise qu'on attendait plutôt... sur son vélo! «Il y a six semaines, j'ai reçu une barrière sur le pied au travail et je me suis fracturé le métatarsale du gros orteil», explique-t-il. Après une orgie de télé et de rangement, le Gruérien vient de remonter sur son vélo. Malgré un gros retard dans sa préparation, il veut retrouver rapidement le peloton. «J'espère être de retour dans deux semaines à Romont!» Le rendez-vous est pris.

**Coup d'œil.** L'édition 2011 de La Glânoise a été moins relevée que celle de 2010. La «faute» a un calendrier bien rempli pour les meilleurs spécialistes romands. Les Neuchâtelois Jérémy Huguénin, vainqueur l'an passé, et Emilien Barben étaient ainsi engagés en Coupe du monde, alors que Nicolas Lüthi avait opté pour une randonnée en

peau de phoque... Ces absences n'ont toutefois pas empêché les organisateurs de franchir la barre de 700 participants (730 exactement auxquels s'ajoutent 260 personnes venues le matin pour le brevet du Glâneur et le Nordic Walking). Un grand cru!

**Coup de chapeau.** Malgré une bonne résistance de Sylvain Engelmann (Reconvilier), Florian Chenaux n'a pas tremblé pour s'imposer chez les juniors. Sitôt la ligne d'arrivée franchie, le jeune Fribourgeois (18 ans) avait déjà le regard tourné vers Offenbourg en Allemagne où il disputera le week-end prochain une manche de la Coupe du monde. Sa deuxième apparition à ce niveau après la prometteuse 19<sup>e</sup> place décrochée l'an passée à Champéry. «Je ne suis pas super content de mon début de saison, mais je commence à avoir de bonnes sensations. Tant mieux, car les deux prochaines courses sont qualificatives pour les championnats du monde (ndlr: l'objectif de sa saison)», se réjouit Chenaux. FR

## LES CLASSEMENTS

### Dames: Marianne Dubey, 2<sup>e</sup> à 1'58



Ursy. La Glânoise. 2<sup>e</sup> manche de la Coupe fribourgeoise. 39 km. Messieurs: 1. Yves Corminbœuf (Ménieres) 1h33'06. 2. Florian Peiry (Marsens) à 6". 3. Christophe Geiser (Dombresson) à 9". 4. Marc Stutzmann (Rufenacht) à 37". 5. Raphaël Gremaud (Cernier) à 1'09. 6. Xavier Dafflon (Avry-sur-Matran) à 2'08. 7. Valentin Scherz (Epalinges) à 4'30. 8. Matteo Sudan (Romanens) à 4'43. 71 classés. **Masters:** 1. David Baumann (Baden) 1h33'47

(5<sup>e</sup> temps scratch). 2. Florian Meyer (Wichtrach) à 1'48. Puis: 4. Jérôme Schmutz (Ursy) à 3'50. 5. Fabrice Clément (Morlon) à 6'29. 87 classés. **Vétérans 1:** 1. Kurt Gross (Plasselb) 1h35'30 (8<sup>e</sup> temps scratch). Puis: 4. Dominique Tugler (Cousset) à 4'05. 116 classés. **Vétérans 2:** 1. Georges Lüthi (Marin) 1h37'50. Puis: 3. Franz Thalmann (Lac-Noir) à 8'09. 5. Hugo Bunt-schu (Saint-Sylvestre) à 10'40. 35 classés. **> 33 km. Dames:** 1. Florence Darbelley (Neuchâtel) 1h32'26. 2. Marianne Dubey (Vesin) à 1'58. 3. Mélanie Gay (Bevaix) à 5'03. 4. Irene Rüsi (Seiry) à 6'12. 28 classées. **Juniors garçons:** 1. Florian Chenaux (Fribourg) 1h16'46. 2. Sylvain Engelmann (Reconvilier) à 55". 3. Sébastien Angiolini (Tavannes) à 6'31. Puis 5. Ismael Fragnière (Moudon) à 8'29. 34 classés. **> 17 km. Juniors filles:** 1. Florence Nikles (Marly) 48'01. 2. Sylvie Schnyder (Bavois) à 2'48. 3. Allison Zanetti (Sorens) à 7'19. 6 classées. **Cadettes:** 1. Maéva Berset (Gumefens) 51'10. 2. Magali Muster (Payerne) à 11'09. 2 classées. **Cadets:** 1. Tom Scyboz (Pringy) 42'34. 2. Jérôme Jacot (La Chaux-de-Fonds) à 1'14. 3. Martin Schächli (Moudon) à 1'22. 4. Léo L'Homme (Vuadens) à 1'46. 5. Zachary Ducret (Payerne) à 1'47. 43 classés. **Ecolières:** 1. Coralie Perrin (Fiaugères) 52'01. 11 classées. **Ecoliers:** 1. Romain Bard (Sorens) 46'01. 2. Joël Monney (Saint-Sylvestre) à 42". 3. Arnaud Hertling (Corpataux) à 2'03. 4. Johann Bussard (Vuadens) à 3'35. 5. Simon Scyboz (Bulle) à 3'49. 34 classés.